

Fecha: 11-11-2023

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Médico penquista integra el Consejo Consultivo Auge del Minsal**

Pág. : 4

Cm2: 222,3

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

Médico penquista integra el Consejo Consultivo Auge del Minsal

El director del Departamento de Bioética de la Facultad de Medicina y Ciencia Universidad San Sebastián, Fernando Chuecas, fue escogido para el periodo 2023-2026.

El Ministerio de Salud conformó el Consejo Consultivo Auge para el periodo 2023-2026, el que quedó integrado por nueve profesionales de distintas instituciones, como la Academia Chilena de Medicina, Facultades de Medicina de universidades, representantes del ámbito económico y profesionales de la salud. Entre los consejeros electos se encuentra el director del Departamento de Bioética de la Facultad de Medicina y Ciencia Universidad San

Sebastián, Fernando Chuecas.

“Debemos tener en nuestra conciencia la disposición a participar en la vida pública y especialmente ayudar a construir políticas públicas, en este caso para la salud del país. En ese sentido, agradezco la confianza que tuvieron conmigo para entregarme esta responsabilidad de representar adecuadamente a las facultades de Medicina de nuestro país”, afirmó el académico.

Entre las labores que cumple el

consejo se encuentra la revisión de las nuevas patologías para incorporar en el próximo decreto. Durante la última instancia, se incorporaron cinco nuevas, alcanzando un total de 87 patologías cubiertas por el plan Auge.

Para este periodo, el Consejo Consultivo AUGE quedó compuesto por Alvaro Undurraga en representación de la Academia Chilena de Medicina, los médicos Fernando Chuecas y Margot Acuña representando a las Facultades

de Medicina de universidades, las contadoras Verónica Fuentes y Sandra Alvear en representación de las facultades de Economía o Administración de universidades, el químico farmacéutico Ricardo Godoy como delegado de las Facultades de Química y Farmacia de instituciones superiores y más otros tres designados por el presidente de Chile, Gabriel Boric: la ingeniera Carla Castillo y los médicos Claudio Ramos y Lidia Amarales.



Chuecas representará a las Facultades de Medicina de Chile.